

Presidencia de la República Secretaría Privada de la Presidencia

Ayuda Memoria Reunión del Señor Presidente de la República con el Dr. José Armando Guerrero, dirigente del PLC en el departamento de Madriz.

Fecha:

24 de Abril de 2002

Hora:

10:45 a.m.

Lugar:

Casa Presidencial.

Participantes:

Jaime Cuadra Somarriba (y 2 dirigentes departamentales del PLC) Azucena Castillo Roberto Chamorro Avil Ramírez

El diputado Jaime Cuadra señaló que el Dr. Guerrero coincidía con la estrategia de la Bancada *Azul y Blanco* y con el Programa del Presidente de la República, y que gozaba del respaldo de las bases del partido en Madriz.

El Doctor Guerrero expresó su confianza en el Presidente de la República; agregó que el diputado Pedro J. Ríos había hecho daño al partido en Somoto; que el Dr. Talavera (padre) le respaldaba y que en las delegaciones departamentales en Madriz, había nepotismo y corrupción y que las 32 delegaciones, eran "manejadas" por el Dr. Pedro J. Ríos.

El Presidente Bolaños comentó que en su lucha contra la corrupción, ésta no se encontraba dirigida a ninguna persona en particular, como se ha querido hacer lucir. Comentó que era muy importante que la Asamblea Nacional no diera lugar a la disminución de las facultades de la Procuraduría General de la República, en cuanto al derecho de acción, para representar al Estado y defender sus intereses.

Se refirió igualmente a las facultades que disponía —por ministerio de ley- la Policía Nacional de poder actuar discrecionalmente para operar como lo había hecho recientemente, y que, precisamente, cuando iban a ser conferidas dichas facultades, le advirtió al entonces Presidente Arnoldo Alemán sobre los riesgos que conllevaría, y que ahora se estaban viendo los resultados.

Sobre el caso de Martín Aguado, el Presidente Bolaños recalcó que no se trataba de Aguado como persona, sino que había que cumplir con los compromisos que se habían adquirido. El diputado Jaime Cuadra dijo que precisamente en los "previos" de la sesión de hoy en la Asamblea Nacional, había solicitado la destitución de Aguado. El Presidente Bolaños señaló que las opciones con el caso Aguado, podrían ser:

- 1. Renuncia voluntaria de Aguado; una salida elegante.
- 2. Que la Asamblea Nacional determine la destitución.
- 3. Que la CSJ falle el Recurso que por inconstitucionalidad de interpuso en su momento, comentando que eso podía tomar mucho tiempo.

Con relación a las propuestas del Poder Ejecutivo para la designación de delegados departamentales en Madriz, el Presidente Bolaños pidió que el Dr. Herrera se reuniera con la Lic. Azucena Castillo para revisar las propuestas.

El Presidente de la República recordó la necesidad de utilizar la cortesía y amabilidad al efectuar cambios en las delegaciones; en el caso particular de don Alejandro Ríos (quien pudiera ser ubicado en otra posición), instruyó que antes que se realice el nombramiento del Dr. Herrera como Secretario Departamental, él le llamaría telefónicamente a Alejandro Ríos. Ordenó que no se haga del conocimiento de Ríos, sin antes producirse dicha comunicación.

El mensaje final del Presidente Bolaños fue:

"Hay que mantener al PLC unido, vitalizado, comprometido con las nuevas demandas de la sociedad".

Avil Ramírez Secretaría Privada de la Presidencia de la República